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出席者44名・欠席者11名・免除会員9名
麻田・飯間・和泉享・加内・松山・中野昌・曾川・高岡
岸上・中川・大西・大山・齋賀・-会員

# 80.0％（4/13）

和泉　清憲

細谷　誠

大西　信亮

∵ 4月のプログラム
5 (№１)-夜間例会

13 (№2)-クラブフォーラム

20 (№3)-休会

22 (№4)市民講座

27 (№5）クラブフォーラム

∵ ニコニコＢＯＸ；

よいことがありました

　秋山憲夫君

例会に参加させていただいて

　丸亀東RC会長幹事様

高松東・丸亀東RCより60周年の

お祝いを頂きありがとうございます

　和泉君

結婚月

　中野君

ｸﾗﾌﾞ活性化ｾﾐﾅｰ全国ｲﾝﾀｰｱｸﾄ

研究会に参加してきました

ﾛｰﾀﾘｰの変化とｱｸﾀｰの元気を

感じてきました

　夏見君

60周年記念事業市民講座が

終了しました

　岡田君

明日で一つ年を取ります

　藤井君

丸亀東RC会長幹事様を

お迎えして

　細谷君

<ニコニコ会計累積/￥350,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

出席できなくて

　有家君

健診ｼｰｽﾞﾝでご迷惑をおかけします

　塩田君

お城まつりよろしくお願いします

　内海君

<がんばる会計累積/￥176,000>
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■会長挨拶

昨日のニュースですが、人口減少の問題について、改めて問題の大きさを再認識させ

られました。

この春に行われた統一地方選挙においても、少子化問題は各候補者が解決のために

考えられる施策を公約にあげて有権者に訴えておりました。経済などは10年後の予測

をするのは非常に難しいですが、人口は非常に推察しやすいものあるにもかかわらず、

真剣に取り組んでこなかったと言えるかもしれません。私は宇多津町で町の人口を２万

人にするという、有識者会議に参加しておりますが、結局差別化できる施策を考え、少

ないパイを取り合う議論の陥りがちで、視点はもう少し根本的部分に置く必要があると

感じています。

ところで、来週はお城まつり、花や木の苗を配るわけですが、カーボンニュートラルとい

う言葉をお聞きになったことがあると思います。ご説明するまでもないと思いますが、二

酸化炭素やメタンガスなどの温室効果ガスの排出量と吸収量の差し引きをゼロにする

という意味です。一人一人が環境に意識した生活をして排出量を減らし、緑を維持し増

やすこと、これらは数少ないカーボンニュートラルの根本的解決手法の一つです。

■幹事報告

①来週の例会はお城まつりとなりますのでご注意ください。

②今月の「ロータリーの友」に横田会員による60周年事業で開催された「10年の幸福

写真展」についての報告記事が掲載されていますので、是非ご覧になってください。

③来月はお城まつりなどのため、例会場で開催される例会が18日までありませんので、

今日理事会を開催いたします。

■理事会報告

①プログラムについて 5月18日の式典の確認はこの例会上にて行います。 また式

典リハーサルは6月1日(木)に行います。

②コーヒーメーカーが古くなり、故障がちであること、衛生面で不安であることなどから

買い替えます。

■例会事業；クラブフォーラム；環境保全委員会 内海委員長

１.環境とは？

●地球温暖化について

・地球温暖化の本当の原因は、人間活動が原因

（95％以上）

・武田邦彦氏によると・・・現在は氷河時代の中の

間氷期にあり、あと１０００年ぐらいは温暖な気候

が続くと予想されている。

（裏へ続く）
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●今更聞けない環境問題ワード

・脱炭素（カーボンニュートラル）とは？・・・人の活動による温室効果ガス

の排出量と吸収量を同じにすることで、温室効果ガスの排出量をゼロ

にすること。

・サスティナブルとは？・・・持続可能であるさまを表す形容詞。地球が抱

える環境問題を解決するために生まれたのが「SDGs」（Sustainable

Development Goals）です。１７の目標と１６９のターゲットを掲げていま

す。

・５Ｒとは？・・・①Ｒｅｆｕｓｅ（レフューズ）ごみになるものをもらわないこと

②Ｒｅｄｕｃｅ（リデュース）ごみ自体を減らすこと

③Ｒｅｕｓｅ（リュース） 何回も繰り返し使うこと

④Ｒｅｐａｉｒ（リベア） 修理して長く使うこと

⑤Ｒｅｃｙｃｌｅ（リサイクル）形を変えてもう一度使うこと

２.ご自宅でできること（内海家編）

●コンポストとは？・・・生ごみを処理場に送るのではなく、それらをリサイ

クルするための最も簡単な方法。

●丸亀市の補助金制度・・・生ごみ処理容器または生ごみ処理機設置補

助制度

３.お城事業について

●会員への協力依頼

・日 時 ： ５月４日 ８：４５集合 ９：００～１６：００

・配布物 ： 苗木550本、花1950鉢

尾崎浩太郎（おざきこうたろう）

会社名：株式会社オザキ

事業内容：少林寺拳法用品の製造・販売

マラソンを始めて10年強になりますが、今までの総走行距離が

9500kmになりました。なんとか年内に10000kmを達成したいと

思っています。ただひたすらお城の外周を走っていますが、よく

飽きずにグルグル走れるなあと言われます。当の本人は大概飽きています。

藤井紀子（ふじい のりこ）

学校法人藤井学園

職業案内： 丸亀市に藤井高校・中学校、さぬき市に寒川高校を

運営しています。2023年で藤井学園創立100周年／寒川高校創

立50周年です。

＜私の夢、やりたいこと＞

様々なスポーツの香川県大会決勝で、藤井高校と寒川高校の姉

妹校対決を見たいです。春のセンバツに藤井高校と寒川高校の

ダブル出場が実現したら最高です。ちなみに、姉妹校対決は複雑な気持ちで応援して

います。

塩田等（しおた ひとし）

塩田歯科医院

職業案内：歯科医師 塩田歯科医院院長

＜好きな言葉＞

色即是空 空即是色

近況：もとから家事全般を自分でしますが、最近はワイシャツの

アイロンがけにチャレンジしています。まだまだ下手くそなんで

すが、いろいろと新しい発見があって楽しいですね。


